

Schneider Schreib's auf

Schneider Schreibgeräte GmbH • 78144 Schramberg • Germany

Ansprechpartner: Anita Haas
Abteilung: Presse und Öffentlichkeitsarbeit
Telefon: +49 77 29/8 88-3030
E-Mail: presse@schneiderpen.de

Schramberg 13. September 2023

Neue Talente bei Schneider: Sechs Auszubildende starten ihre hochwertige Ausbildung

Am ersten September heißt die [Firma Schneider](#) sechs motivierte Auszubildende herzlich willkommen, die sich auf den Weg zu einer erstklassigen beruflichen Zukunft begeben. Die Auszubildenden beginnen ihre Reise bei Schneider mit einer dreitägigen Einführung, die nicht nur das Kennenlernen des Teams und des Betriebs beinhaltet, sondern auch eine aufregende praktische Aufgabe: die Gestaltung und den Bau einer Seifenkiste.

In einer Welt, in der die Nachfrage nach hochqualifizierten Fachkräften stetig steigt, ist Schneider stolz darauf, junge Menschen zu fördern und eine solide Grundlage für ihre berufliche Entwicklung zu schaffen. Die sechs neuen Auszubildenden, die sich für die Ausbildungsberufe beziehungsweise Studium bei Schneider entschieden haben, repräsentieren das Engagement des Unternehmens für die Ausbildung der nächsten Generation von Fachleuten. Schneider bildet dieses Jahr neu aus zu Industriekaufmann, Werkzeugmechaniker, Mechatroniker sowie Student*innen für die Fachbereiche BWL-Industrie und Wirtschaftsinformatik.

Die Einführungstage begannen mit einer herzlichen Begrüßung durch das Schneider-Team. Die Auszubildenden hatten die Gelegenheit, ihre zukünftigen Kolleg*innen und Vorgesetzten kennenzulernen, was die Grundlage für eine produktive Zusammenarbeit legte. Ein Rundgang durch den Betrieb ermöglichte den Neuen einen Einblick in die verschiedenen Abteilungen und Prozesse zu gewinnen, die Schneider zu einem führenden Unternehmen in seinem Bereich machen.

Das Highlight der Einführungstage war zweifellos die kreative Aufgabe, bei der die Auszubildenden in drei kleineren sechser Teams gemeinsam mit den anderen Auszubildenden bei Schneider zusammenarbeiteten, um eine Seifenkiste zu designen, zu bauen und zu gestalten. Die Verwendung von firmeneigenen Stiften und Materialien ermöglichte es den Auszubildenden, ihre kreativen Fähigkeiten voll auszuleben und innovative Ideen in die Tat umzusetzen. Die Präsentation der fertigen Seifenkisten zeigte nicht nur das handwerkliche Geschick der Auszubildenden, sondern auch ihren Teamgeist und ihre Fähigkeit, Lösungen für komplexe Aufgaben zu entwickeln.

Die Einführungstage wurden mit einem gemeinsamen Grillen abgerundet, bei dem sich die Auszubildenden und ihre neuen Kolleg*innen in ungezwungener Atmosphäre besser kennenlernen konnten. Dieser informelle Austausch stärkte die Teambindung und schuf eine positive Grundlage für die kommenden Ausbildungsjahre.

Schneider ist sehr zuversichtlich, dass die Auszubildenden in den kommenden Jahren nicht nur viel lernen werden, sondern auch einen wertvollen Beitrag zum Unternehmen leisten werden. Seit Firmenbeginn bleibt Schneider seinem Engagement für die Ausbildung hochqualifizierter Fachkräfte treu und freut sich darauf, die

Entwicklung dieser vielversprechenden Auszubildenden zu verfolgen und zu unterstützen.

[361 Wörter, 2881 Zeichen (inkl. Leerzeichen), von [Anita Haas](#)]

Pressebild: Am ersten September heißt die Firma Schneider sechs motivierte Auszubildende herzlich willkommen.



Sechs neue Auszubildende begeben sich bei Schneider auf den Weg zu einer erstklassigen beruflichen Zukunft.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/am-ersten-september-heisst-die-firma-schneider-sechs-motivierte-auszubildende-herzlich-willkommen/]

Pressebild: Die Auszubildenden beginnen ihre Reise bei Schneider mit einer dreitägigen Einführung.



Schneider ermöglicht das Kennenlernen des Teams und des Betriebs und stellt auch eine aufregende praktische Aufgabe.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/die-auszubildenden-beginnen-ihre-reise-bei-schneider-mit-einer-dreitaegigen-einfuehrung/]

Pressebild: Sechs junge Menschen bekommen bei Schneider eine qualitativ hochwertige Ausbildung.



Schneider ist stolz die Auszubildenden zu fördern und eine solide Grundlage für ihre berufliche Entwicklung zu schaffen.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/sechs-junge-menschen-bekommen-bei-schneider-eine-qualitativ-hochwertige-ausbildung/]

Pressebild: Schneider ist bekannt für sein starkes Engagement junge Menschen auszubilden.



2023 bildet Schneider aus zu Industriekauffrau, Werkzeugmechaniker, Mechatroniker, BWL-Industrie und Wirtschaftsinformatik.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/schneider-ist-bekannt-fuer-sein-starkes-engagement-junge-menschen-auszubilden/]

Pressebild: Die Einführungstage begannen mit einer herzlichen Begrüßung durch das Schneider-Team.



Die Auszubildenden hatten die Gelegenheit, ihre zukünftigen Kollegen und Vorgesetzten bei Schneider kennenzulernen.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/die-einfuehrungstage-begannen-mit-einer-herzlichen-begrueessung-durch-das-schneider-team/]

Pressebild: Schneider macht mit den Neuen eine Betriebsführung.



Die Neuen gewinnen einen Einblick in die verschiedenen Abteilungen und Prozesse bei Schneider.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/schneider-macht-mit-den-neuen-eine-betriebsfuehrung/]

Pressebild: Schneider ist um eine positive Grundlage für die kommenden Jahre bemüht.



Schneider ist sehr zuversichtlich, dass die Auszubildenden in den kommenden Jahren nicht nur viel lernen, sondern auch einen wertvollen Beitrag zum Unternehmen leisten werden.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/schneider-ist-um-eine-positive-grundlage-fuer-die-kommenden-jahre-bemueht/]